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 第４回茨城県総合計画審議会等における委員からの主な意見と対応状況 

１．第４回茨城県総合計画審議会における委員意見 

意 見 の 概 要 担当部局 対 応 状 況 
■清山委員 
・実質的に誰もがいつでも保育園に入れることが
大事。例えば、県南など転入者が増えていると
ころでは、いつでも保育園に入れる状況が大事
なので。もっといい形で（課題を）書けるとい
い。 

政策企画部
（計画推進
課） 
保健福祉部 

・ご意見を踏まえ、年間を通じた待機児童
の解消を課題に追記するなど、記載を修
正いたしました。 

・政策１５ 自分らしく輝ける社会のなかで、ワ
ークライフバランスや待機児童の問題について
記載があるが、女性が働ける環境づくりは、貧
困率を下げることにつながるため、SDGｓ目標
１に位置付けられるのではないか。 

政策企画部 ・ご意見を踏まえ、政策１５にＳＤＧｓ目
標１を位置づけ、取り組みを進めてまい
ります。 

■吉田委員 
・③県の支援により進出した外資系企業数につい

て、現状値の期間の始点を明示してはどうか。 
・⑤新規開発による産業用地の面積について、「新

規開発」の定義が見当たらないので若干の説明
が必要ではないか。 

・⑦ベンチャー企業が行った３億円／回以上の資
金調達件数について、前後比較がしづらいた
め、積算を明示してはどうか。 

・㉒フードロス削減量について、毎年度１トン増
が１０トンに結びつく考え方を明示してはど
うか。 

・㉓最優先で医師確保に取り組む医療機関・診療
科の必要医師数について、指標の年次が 2022
年度となる理由等が分かる工夫をしてみては。 

・㊷水道普及率について、 新たに目標とした「全
国平均普及率の９８．３％」はいつ時点のもの
であるか明記しては。 

・○60 障害児に対する個別の教育支援計画の作成率
（幼児教育・保育施設）について、計算の考え
方を明記しては。 

・○66 里親等委託率について、参考資料「設定の考
え方」に記載の 2029 年度目標値 70%は茨城県
のものか、全国のものか明示しては。 

・重複がある指標については、明記しておくこと
が、総合計画の運用上よりよくなるのではない
か。 

政策企画部
（計画推進
課） 

・ご意見を踏まえ、主要指標に係る用語の
説明や、積算等について追記いたしまし
た。 

＊③基本計画及び参考資料に始点を追記 
＊⑤参考資料に「新規開発」の定義を追記 
＊⑦参考資料に積算を追記 
＊㉒参考資料に積算を追記 
＊㉓参考資料に目標値、目標年度の出典を

追記 
＊㊷参考資料に時点を追記 
＊○60 参考資料に計算式がわかるよう、記載

を修正 
＊○66 参考資料に本県目標である旨追記 
＊参考資料欄外に主要指標設定の考え方

と、重複する指標の番号を追記 

■三浦委員 
・写真のキャプションの色、フォントにバラつき

があるため、統一してみては。 

政策企画部
（計画推進
課） 

・ご意見を踏まえ、記載を修正いたしまし
た。 

参考資料 


